
  
 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Antrag der SPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus 

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten 

BezirksrätInnen in der Sitzung am 27. April 2022 nachstehenden 

Antrag: 

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die zuständigen Stellen des Magistrats 

der Stadt Wien, um eine Schienenbegrünung am Gürtel zwischen Europaplatz und Urban-

Loritz-Platz. 

Im Zuge des bevorstehenden Schienentauschs, soll auch die Begrünung umgesetzt werden. 

Begründung 

Der Klimawandel bringt heißere Sommer und führt zur Bildung von Hitzeinseln in der Stadt. 

Grünflächen sind in der Stadt und im dicht bebauten Gebiet so wichtig: denn sie schaffen 

Abkühlung. Durch Begrünungen, wo sie möglich sind, schaffen wir auch in Rudolfsheim-

Fünfhaus Abkühlung. So soll auch die Fläche zwischen den Schienen, im Zuge des 

Schienentauschs, begrünt werden. 

Verena Schweiger 

Klubobfrau 


